

象成

栃木市立大宮北小学校だより

令和7年度11月号 HP版 文責:校長

明治6年に本校の前身として開校された「象成学舎」の名にちなみ、学校だよりの題字を「象成」(しょうせい)としました。

大宮北小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/o-kita/>

QRコードから

スマートフォン等でも

日頃の様子をどうぞ

ご覧ください。



11月

秋の深まりとともに・・・

「文化芸術の秋」…吹奏楽部の子どもたちが9月30日に下都賀地区音楽発表会で推薦され、10月21日には栃木県学校音楽祭中央祭において「優秀賞」を受賞しました。また11月3日の「大宮地区まつり」「吹奏楽の日 in グリム」でも会場を大いに盛り上げ、努力の成果を発揮することができました。

秋の深まりとともに、「読書の秋」「スポーツの秋」「食と健康の秋」…など、様々な教育活動を通して、子どもたちの学力向上、健康な心身の育成に努めてまいります。

ご家庭でも、秋の夜長に、学校での様子をたくさんお話し下さい。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



心を一つに演奏し、練習の成果を発揮した
「吹奏楽」
栃木県学校音楽祭中央祭・大宮地区まつり
・吹奏楽の日 in グリム

「地域とともにある学校(小中一貫コミュニティ・スクール)」づくりの推進

本校では、学校・地域・家庭が教育の目標を共有し、一体となって教育活動の充実に取り組む「地域とともにある学校(小中一貫コミュニティ・スクール)」を推進しています。

PTA本部役員会(10/6)では、スポーツフェスティバルへの協力や、PTA祭に代わって「グローバルデー」でのブース運営について話し合ってくださいました。学校運営協議会(10/29)では、朝の読み聞かせと1年生の授業を参観し、子どもたちの思いや主体性を大切にしているとのご感想をいただきました。また、働き方改革の現状と対策、学校行事等の在り方や、次年度以降の学校行事についてもご協議いただきました。



PTA本部役員会の様子



学校運営協議委員の授業参観と協議の様子



多様な人々から学ぶ体験活動の充実

4年生:福祉について外部講師の方の話



3年生:消防署見学



栄養教諭による「食育について」の指導
いろいろな学年の授業にTTとして関わり、専門的な立場で指導をしています。



4年生は、総合的な学習の時間に福祉について学習しています。10月には、栃木県共同募金会の方や傾聴ボランティアの方、盲導犬ユーザーの方の話を聴いて、学びを深めました。今後も計画的に、多様な人々から学ぶ機会を設けていきます。3年生が、社会科で新しくなった栃木市消防署に見学に行きました。往復は、アシストネットボランティアの方に安全の見守りをしていただき、大変助かりました。



一人一人が輝き、笑顔いっぱいの「スポーツフェスティバル」



10月18日(土)に、令和7年度スポーツフェスティバルを実施しました。子どもたちの「最後まであきらめずに頑張る姿」や「お互いに認め励まし合う姿」に、成長を実感しました。大宮北小の「いいところ」がたくさん見つかり、とてもうれしくなりました。自分の目標に向かって考えて行動し(自治力)、これまでの自分を越えよう「PLUS ULTRA(プラスウルトラ)」とする姿に、感動で涙があふれました。保護者・ご家族・地域の皆様には、早朝より、子どもたちを見守り、マナーを守ってご声援いただき、本当にありがとうございました。



1年:みんなの“いちばんかわいい”♡玉入れ



3年:全集中の呼吸～ゴールを目指して～



5年:超つなひき♡宣伝部～5年生最強説!!



2年:君にきめた!挑戦サトシとポケモンアドベンチャー



4年:『大北占拠～台風96号』



6年:カリテマックス



6年:君の縄～熱き戦い～



4~6年:選抜対抗リレー



《応援係》



↑運動委員長の話《開会式》誓いの言葉↑



《閉会式》児童代表の話↑



《準備係》



《応援係》



4・5・6年生の代表児童による「選抜対抗リレー」では、会場が一つになって盛り上がりました。必死にバトンをつなぐ姿は、あこがれの的となりました。



《放送係》



《出発係》



《審判係》

5・6年生の係になった子どもたちは、それぞれの役割に責任をもって取り組みました。開会式や閉会式も、子どもたちの進行で、「子どもたちの子どもたちによる子どもたちのためのスポーツフェスティバル」…高学年として、スポーツフェスティバルを支える姿は、下級生の模範となりました。

おしらせ

○3年3組の担任の先生がご結婚され、改姓しました。さらに現在ご懐妊中で、間もなく産前休暇に入ります。

♥おめでとうございます。末永くお幸せに…♥

○栃木市大宮地区社会福祉協議会様より、「図書購入代」として6万円、「環境整備費」として2万円ご寄贈いただきました。有効に活用させていただきます。

PTA本部役員の皆様には、前日準備から、当日の演技中・片付けまで、大変お世話になりました。



東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」として、家庭内のコミュニケーションをより深めていくための「家ぞく団らんの日」としています。「リエゾン(教育相談・特別支援教育だより)第7号」に掲載された「コミュニケーションゲーム」…お勧めです!

